



1team

Design • Build • Manage

الكتيب
الإبداعي
للمشركة

COMPANY PROFILE

Sharjah Maritime Museum





ابتكار يجمع بين الفن والتفاعل في بيئات العرض





Comidob



Jule



Специализация: дизайн
и строительство бань



تصاميم الأعمال الفنية بتنظيم المعارض:

تصاميم أجنحة المعارض ليست فقط عرضاً للمنتجات والخدمات، بل هي وسيلة لتوصيل رسالة العلامة التجارية بطرق مبتكرة وجذابة. تركز التصاميم الناجحة على التفاصيل الدقيقة، مثل الإضاءة والخامات والتقنيات الحديثة، لجعل المعرض تجربة تفاعلية تترك انطباعاً دائماً على الزوار.

Artistic project designs for organizing events

Exhibition booth designs are not just about showcasing products and services; they are a way to deliver a brand's message in innovative and engaging ways. Successful designs focus on fine details such as: lighting, materials, and modern technologies to make the exhibition an interactive experience that leaves a lasting impression on visitors.

charge & go



EZY MOBILITY SOLUTIONS







ALMAIN



معرض الأسر المنتجة
الإماراتي السعودي
Emirati Saudi Exhibition
For Productive Families



سوق الدار

سوق الدار أحد مبادرات بنك التنمية الاجتماعية بالمملكة العربية السعودية. حيث يعتبر البنك هو المظلة الرسمية لدعم وتمكين الأسر المنتجة في المملكة. وقد مول البنك خلال مسيرته 157 ألف أسرة بإجمالي 2.8 مليار ريال من خلال تمكين أكثر من 101 ألف أسرة. تسعى مبادرة سوق الدار إلى تبني المنتجات وتطويرها وإفادتها محلياً ودولياً ودعمها عبر عدد من المسارات التي تعزز تواجد المشاريع متناهية الصغر في المجتمع. توافيق مع أهداف البنك المرتبطة برؤية المملكة 2030 والتي تنص على رفع مساهمة الأسر المنتجة في الناتج المحلي.

المعرض الإماراتي السعودي
للأسر المنتجة
Emirati Saudi Exhibition
For Productive Families



المعرض الإماراتي للمنتجة
للأسر المنتجة
Emirati Saudi Exhibition
For Productive Families

المعرض
الإماراتي السعودي
للأسر المنتجة
Emirati Saudi
Exhibition
For
Productive
Families

المعرض
الإماراتي السعودي
للأسر المنتجة
Emirati Saudi
Exhibition
For
Productive
Families







Compassion



بيتكس لا كومبيوتر / DS



بيئات عمل وتصاميم تجارية تعكس التميز والتنظيم



تصاميم تجارية تلهم الحركة والإبداع:

تصاميم المنشآت التجارية هي أكثر من مجرد أماكن للعمل أو التسوق؛ إنها تعبير عن الهوية التجارية وتجربة متكاملة للعملاء. تُركز التصميم على خلق أجواء مريحة ومنظمة، مما يضمن تفاعل العملاء مع المنتجات والخدمات بسهولة.

Commercial designs that inspire movement and creativity

Commercial establishment designs are more than just places for work or shopping; they are expressions of brand identity and provide an integrated customer experience. Designs focus on creating comfortable and organized atmospheres, ensuring customers interact effortlessly with products and services.











SHARJAH FC

TRAINING

adidas









جمال المناظر الطبيعية بتصميمات عصرية



تصاميم مناظر طبيعية ومساحات خضراء تنبض بالحياة:

تعكس تصاميم المناظر الطبيعية مزيجاً متناغماً بين الجمال الطبيعي والابتكار، مع التركيز على استخدام النباتات الصناعية والأرضيات الخضراء لإضافة طابع هادئ ومريح للمساحات. تضمن هذه التصاميم سهولة الصيانة والفعالية مع الحفاظ على المظهر الطبيعي المشرق الذي يعزز الجمال العام للمكان.

Landscape beauty with a modern flavour

Landscape designs reflect a harmonious blend of natural beauty and innovation, focusing on the use of artificial plants and green flooring to create tranquil and relaxing spaces. These designs ensure low maintenance and efficiency while maintaining the bright, natural look that enhances the overall beauty of the area.

















تصاميم داخلية تُضفي الراحة والجمال للمنازل



مساحات سكنية تعكس شخصيتك وتلبي احتياجاتك:

تتميز التصميم الداخلي للمنازل بالاهتمام بالتفاصيل ودمج العناصر الطبيعية مع الأسلوب العصري لتوفير بيئة مريحة وعملية. يتم تصميم المساحات بعناية لتعكس شخصية أصحابها، سواء كان التصميم كلاسيكياً، أو حديثاً، لضمان تحقيق الانسجام بين الرقي والجمال.

Residential spaces that reflect your personality and meet your needs

Residential interior designs focus on details and blending natural elements with modern styles to create comfortable and functional spaces. Areas are carefully designed to reflect the personality of their owners, whether the design is classic, bohemian, or contemporary, ensuring harmony between beauty and functionality.























1team

Design • Build • Manage

United Arab Emirates

🌐 www.oneteamadv.com
✉ info@oneteamadv.com
☎ +971 52 553 4014

📍 Industrial Area 13 – Sharjah, UAE
Unit 937 – CREEK TOWER, Rega Al Buteen,
Dubai-UAE

United Kingdom

🌐 www.oneteamadv.co.uk
✉ info@oneteamadv.co.uk
☎ +447 42 453 4515

📍 Suite 666, Floor 6th, Two,
Kingdom St, Sheldon Square,
London W2 6BD, United Kingdom